

Laudatio

anlässlich der Aushändigung einer
öffentlichen Anerkennung
an Herrn Stefan Götz
durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrter Herr Götz,

am 10. Juli 2021 bemerkten Sie gegen 22.30 Uhr, dass in Ihrer Nachbarschaft ein Rauchmelder ausgelöst wurde. Sofort begaben Sie sich zu dem Haus, aus dem das Signal ertönte. Sie konnten durch die geöffnete Haustür zu den Bewohnern vordringen. Dort fanden Sie ein älteres Ehepaar auf dem Sofa sitzend vor. Sie forderten die beiden 84jährigen auf, das Gebäude zu verlassen und begleiteten sie ins Freie.

Das Ehepaar hatte offenbar einen seit längerer Zeit nicht genutzten Kaminofen in Betrieb genommen. Für die Befeuerung nutzten sie dabei Papier und Pappe. Da noch kein Durchzug im Rauchrohr war, trat Rauch aus dem geschlossenen Ofen aus und löste dabei den Rauchmelder aus. Das Ehepaar öffnete daraufhin die Haustür und kehrte in das Gebäude zurück.

Sehr geehrter Herr Götz, Sie haben sofort reagiert, als Sie den Rauchmelder hörten und sind zu Hilfe geeilt. Obwohl Sie nicht wussten, was Sie bei Betreten des Hauses erwartete, ließen Sie sich nicht davon abhalten, dem Ehepaar zu Hilfe zu eilen. Ich danke herzlich für Ihren Einsatz und spreche Ihnen öffentliche Anerkennung aus.